

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

19/10/2022

## Cookorico et Interaction : 2 acteurs engagés pour l'emploi unissent leurs forces

**Le site d'emploi Cookorico.com, spécialisé sur le secteur de l'hôtellerie-restauration, poursuit sa croissance et rejoint le Groupe d'intérim Interaction. Ce dernier devient actionnaire majoritaire de la société, aux côtés de son fondateur Tanguy VASSEUR.**

La solution Cookorico a bien évolué depuis son déploiement national en 2017. Avec son intégration à l'accélérateur de start-up Le Village by CA en 2019, la jeune société rennaise a pu automatiser ses processus et moderniser son modèle économique, rendant ainsi sa plateforme plus simple pour ses clients. Le site d'emploi permet aux professionnels de l'hôtellerie-restauration de publier leurs offres à partir de leur espace et de gagner en visibilité grâce à ses 30 sites partenaires. Depuis, Cookorico n'a cessé de grandir : avec 500 clients sur toute la France et 80 000 candidats inscrits, la société occupe aujourd'hui une place majeure sur le marché de l'emploi en CHR (cafés, hôtels, restaurants).

Désormais, le CAP 2025 de Cookorico est de devenir la référence du secteur en France, voire à l'international. Cette ambition se réalisera donc aux côtés du Groupe Interaction, spécialiste de l'intérim et du recrutement, créé à Rennes également et qui agit sur l'ensemble du territoire français. Pour atteindre cet objectif, l'équipe s'agrandit, avec de nouvelles compétences pour se développer. La collaboration entre ces deux acteurs engagés pour l'emploi signe le départ d'une nouvelle aventure pour Cookorico qui poursuit son développement, mais aussi pour Interaction qui, avec cette acquisition, vient renforcer ses positions sur les métiers de l'hôtellerie-restauration et compléter l'offre de sa filiale THEDRA Intérim. Avec Cookorico comme nouvelle entité intégrant le pôle Innovation, le Groupe continue également son développement digital.

Un nouveau chapitre de l'histoire de Cookorico peut commencer !

